
Beschluss: 

Dem Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität wwird empfohlen, eine Beschlussfassung zur 

Antragsstellung abzulehnen, stattdessen wird die Verwaltung beauftragt die in Erarbeitung befindliche 

Wohnraumversorgungsstrategie zügig fertigzustellen und den Gremien vorzustellen. 

Daneben empfiehlt die Verwaltung, im ASM durch die Fachdienststelle Kommunalstatistik darstellen 

zu lassen, wie sich die Wohnungsmarktentwicklung nach den verschiedenen Segmenten derzeit und 

prognostisch in den kommenden Jahren darstellt. 

(Eine entsprechende Darstellung ist in der Sitzung des ASM am 23.03.2022 erfolgt.) 

 


